

ABSTRAK

Robi Muhamad Syahban : Pengaruh *Total Asset Turnover* (TATO), dan *Net Profit Margin* (NPM) Terhadap *Return On Asset* (ROA) Pada Perusahaan yang Terdaftar di Indeks Saham Syari'ah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. Jasa Marga Tbk. Periode 2013-2022)

Penelitian ini dilatar belakangi adanya permasalahan pada *Return On Asset* di perusahaan Jasa Marga yang terdaftar di Indeks Saham Syari'ah Indonesia (ISSI) pada tahun 2013-2022 yang terlihat fluktuatif. *Return On Asset* sebagai alat ukur profitabilitas perusahaan yang dipergunakan untuk menghitung efektifitas yang menciptakan laba dengan metode pendapatan, asset, dan modal saham tertentu sehingga menghasilkan keuntungan. *Return On Asset* pun diduga dipengaruhi oleh *Total Asset Turnover* serta *Net Profit Margin*.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui ada atau tidaknya pengaruh dari kinerja keuangan yang terdiri dari *Total Asset Turnover* dan *Net Profit Margin* baik secara parsial maupun simultan terhadap *Return On Asset* dalam perusahaan Jasa Marga yang terdaftar di Indeks Saham Syari'ah Indonesia (ISSI) pada tahun 2013-2022.

Metode yang digunakan penelitian ini yaitu analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan yaitu data sekunder runtutan waktu (*time series*) data yang diperoleh dari laporan keuangan PT. Jasa Marga Tbk. Periode 2013-2022. Analisis data menggunakan analisis uji asumsi klasik, analisis deskriptif, analisis uji asosiatif serta analisis uji hipotesis dan untuk pengolahan data menggunakan aplikasi *SPSS For Windows 22.0* dan *Microsoft Excel 2016* sebagai penunjang untuk mengolah data.

Hasil penelitian menunjukkan *Total Asset Turnover* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Asset* dengan nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ sebesar $1,988 < 2,306$ yang dimana H_a ditolak dan H_o diterima. Sedangkan *Net Profit Margin* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Asset* dengan nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ sebesar $0,705 < 2,306$ yang dimana H_a ditolak dan H_o diterima. Secara simultan *Total Asset Turnover* dan *Net Profit Margin* tidak tidak signifikan terhadap *Return On Asset* dengan nilai $f_{hitung} < f_{tabel}$ sebesar $1,756 < 4,74$. Perbandingan tersebut dapat disimpulkan bahwa H_a ditolak sedangkan H_o diterima, artinya TATO dan NPM secara simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap ROA.

Kata Kunci: *Total Asset Turnover* (TATO), *Net Profit Margin* (NPM), *Return On Asset* (ROA)